

## Anuncian cancelación de evento de la Super Luna en el Parque Ecoturístico La Cumbre

**\* Derivado a las condiciones meteorológicas que imperan en el estado +El comité organizador contactó a las personas registradas para el reembolso.**



Ante el cambio de las condiciones meteorológicas adversas para el estado, anunciadas por el Sistema Meteorológico Nacional y, buscando preservar la seguridad de la población, el Instituto para el Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable (Imades), anuncia la cancelación del evento de observación del Eclipse de Luna, programado para este 31 de enero a las 19:00 horas en las instalaciones del Parque Ecoturístico La Cumbre.

La mayoría de las actividades programadas, señala el Instituto, se desarrollarían en espacios abiertos, en donde el viento intenso pudiera generar la caída de ramas de los árboles cercanos, derivando en un posible riesgo de accidente para la población que acudiría al

lugar.

De la misma forma, la nubosidad presente obstruye la visibilidad del fenómeno, aun cuando se contemplaba contar con telescopios para poder tener una mayor apreciación.

Cabe mencionar que el comité organizador, ya ha contactado a las personas registradas, para generar la devolución de la cuota de recuperación.

Comala, Col. 30 de enero de 2018



N O H A Y C O M E N T A R I O S . :  
P U B L I C A R U N C O M E N T A R I

Gracias por tu interés en comentar la nota o realizar sugerencias.

**Comentar como:**

[Entrada más reciente](#)

[Página Principal](#)

[Entrada antigua](#)

Suscribirse a: [Comentarios de la entrada \(Atom\)](#)

[Tweet](#)